

LE RETOUR DE FORD NE RÈGLE PAS TOUT CONTINUONS À NOUS FAIRE ENTENDRE MOBILISATION LUNDI 8 NOVEMBRE

Vendredi 15 octobre 2010

Nous appelons tous les salariés déterminés à défendre les emplois de tous et un véritable avenir industriel pour l'usine à débrayer à partir de 12 heures.

Nous proposons une action en deux temps :

Rendez-vous d'abord à partir de 13 heures sur le lieu de la rencontre avec Ford Europe devant le Grand Hôtel Français (12 rue du Temple). Réunion prévue à 13h30. Puis manifestation vers le lieu du Comité de Pilotage, à la Résidence Préfectorale (17 bis rue Vital Carles) qui a lieu à 15 heures.

Ne laissons personne s'occuper sans nous de notre avenir.

Nous avons des exigences :

Ford doit s'engager sur une durée minimale de 10 ans, ce qui montrerait qu'il y a de réelles intentions pour assurer l'avenir du site et le maintien de tous les emplois.

Ford doit absolument s'engager à mettre en place un projet central ou structurant. Les activités annexes ne peuvent pas garantir des perspectives sérieuses.

Ford doit, à court ou moyen terme, réintégrer l'usine dans son plan de production.

Ford doit évidemment maintenir toutes les conditions sociales, à commencer par ne pas s'attaquer à nos salaires lors du passage en 1x8 et si il y a du chômage partiel..

N'attendons pas pour agir et nous faire entendre!